

RESALTA EL "ENGAÑO Y LA MENTIRA"

El PSOE dice que las medidas de Rajoy traen "más paro y recesión"

La diputada nacional Isabel Rodríguez señala como "injusta" la subida de impuestos

J.M. IZQUIERDO
CIUDAD REAL

Los socialistas consideran que las primeras medidas económicas del nuevo Gobierno presidido por Mariano Rajoy no van a sacar a España de la crisis.

Al contrario, las primeras recortes de más recortes y subida de impuesto lo que van a conseguir es "más paro y más recesión".

Así lo explicaba ayer, en rueda de prensa, la diputada socialista por Ciudad Real Isabel Rodríguez, un día después de que en el Congreso de los Diputados, con los votos de PP y CiU, fuera convalidado el decreto que contenía las decisiones tomadas.

Más allá de no conseguir los objetivos que se pretenden, Rodríguez aseguró también que una nota que marca las medidas es que "son injustas".

La subida de las retenciones del IRPF, como dato significativo en este aspecto, van a afectar negativamente a los trabajadores, a las clases medias.

En España hay 17 millones de personas que ganan menos de 53.000 euros, el 95 por ciento de la clase asalariada. Este sector de la sociedad va a soportar sobre sus hombros la mayoría de las retenciones, que se acercarán a los 300 euros de media al año por persona.

Son medidas dolorosas que



Isabel Rodríguez, diputada nacional socialista por Ciudad Real

J. JURADO

han sido las primeras, pero, enfatizó Rodríguez, no serán las últimas.

Son medidas que, dijo la diputada socialista, vienen, además del "engaño y la mentira" de Rajoy a los ciudadanos.

Rodríguez recordaba que Rajoy, y otros dirigentes del PP, como la secretaria general del partido y presidenta de Castilla La Mancha, María Dolores Cospedal, antes de las elecciones, durante la campaña, durante la

propia sesión de investidura, nunca dijeron que iban a subir los impuestos, al contrario, sostenían lo contrario.

Decían, reiteraba la parlamentaria ciudadrealeña, que "tenían la fórmula", que sabían qué había que hacer para superar la situación de crisis económica y, al final, las decisiones han ido por el camino contrario.

Estas medidas, pese a que señalaban lo contrario, puntualizó Rodríguez, estaban en la ca-

beza de Rajoy desde antes de ganar las elecciones.

Como quedó de manifiesto en la sesión del Congreso, Rodríguez dijo que el PSOE tiene otras propuestas para salir de la crisis.

Explicó en este sentido que este partido apuesta por incrementar la tributación de las rentas y los patrimonios más altos, por priorizar la lucha contra el fraude, revisar los beneficios fiscales del impuesto de sociedades, entre otras. □

ANTE LA POSTURA DE AGRICULTURA

GEACAM inicia movilizaciones con una huelga el próximo día 25 de enero

LANZA
CIUDAD REAL

Los trabajadores de la empresa pública Gestión Ambiental de Castilla-La Mancha (Geacam) harán huelga el 25 de enero para reclamar que la entidad y la Consejería de Agricultura cambien las propuestas para el futuro la entidad, para que no haya más despidos y para que se reincorporen los trabajadores despedidos.

Así lo anunciaron ayer en rueda de prensa responsables de CCOO, UGT y SIBF (Sindicato Independiente de Bomberos Forestales), quienes han explicado

que el objetivo de la huelga es hacer que Geacam y la Consejería de Agricultura "den marcha atrás" en los planes que tienen para la empresa, a la que están abocando a la privatización.

Han asegurado que quieren sentirse a negociar con la empresa y con la Consejería de Agricultura sobre el futuro de Geacam, pero para ello es necesario que cambien sus planteamientos.

Según los representantes sindicales, la empresa quiere despedir a unos 300 trabajadores de estructuras y asistencias técnicas, de los cuales 59 ya fueron despedidos en diciembre y al



Representantes de UGT y CCOO, durante la rueda de prensa

LANZA

resto no se les renovarían sus contratos cuando finalice febrero.

En el ámbito de incendios, la Consejería y Geacam han planteado la alternativa de suprimir total o parcialmente 500 puestos de trabajo o la supresión tempo-

ral de los contratos de los 2.300 trabajadores, que irían cuatro meses al paro, han añadido.

Ante estos planteamientos, han acordado iniciar movilizaciones en las que destaca la convocatoria de una primera jornada de huelga el 25 de enero, que

irá acompañada por una concentración ese mismo día a la puerta de la Consejería de Agricultura en Toledo. Previamente, el 18 de enero harán concentraciones en toda la región y además van a enviar textos de mociones a ayuntamientos. □